

Landung am A-Masten

2012-10-05 17:19 von Wolfgang Rinner

Paragleiterpilot in Schwierigkeiten - mit Rettungsschirm in Stromleitung gelandet

Ein Paragleiterpilot musste kurz nach dem Start am Schöckl seinen Rettungsschirm aktivieren und trudelte zu Boden. Er landete in der Hochspannungsleitung, direkt auf einem A-Masten.

Die alarmierte Feuerwehr St. Radegund konnte dem unverletzten Piloten vorerst Material zur Selbstsicherung aufseilen. Erst nach Stromabschaltung und Erdung der Leitungen durch das Elektroversorgungsunternehmen wurde der Pilot von der Feuerwehr aus seiner misslichen Lage befreit.

Dies war für die Feuerwehr St. Radegund bereits die dritte Rettung von Flugsportlern in diesem Sommer.

-) siehe: [Rettung Hängegleiter](#)

-) siehe: [Rettung Paragleiter](#)

Medienberichte:

-) [Kleine Zeitung 1](#)

-) [Kleine Zeitung 2](#)

-) [ORF](#)

-) [Österreich](#)

Dokumentation (ausgestrahlt am 19. Nov. 2012):

-) [Film](#)